



# UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

## “La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°24  
Mayo 25 de 2011

### EL PRÓXIMO JUEVES LA UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS SE UNIRÁ AL PARO NACIONAL POR LA MODIFICACIÓN DE LAS REGALÍAS

Académicos, estudiantes y administrativos estarán presentes en el paro nacional a favor de las regalías. Así lo confirmó Óscar Domínguez González, rector de Unillanos, mostrando su descontento por la medida que el Gobierno Central ha tomado para llevarse las rentas petroleras que le corresponden a la región.

Calificó como lesiva la Reforma Constitucional, y añadió que tendrá enormes impactos, sobre todo en una población como la nuestra que está integrada especialmente por estratos 1, 2 y 3.

Particularmente para la Universidad de los Llanos sería dramática la situación con este raponazo, ya que se disminuirá sustancialmente los recursos de estampilla que se alimentaban a su vez, con las regalías del petróleo.

Aseguró que si bien es cierto que otras regiones del país tienen derecho a los beneficios por la explotación de hidrocarburos, no es el manejo que el Gobierno debe hacer quitándole los recursos a esta región.

El directivo fue enfático al mencionar que la Unillanos acompaña esta movilización pacífica que manifiesta el desacuerdo frente a la modificación.